

# Création d'une brigade verte pour lutter contre l'incivisme

Conseil municipal expéditif et sans débat, en moins d'une heure et demie les quinze points à l'ordre du jour ont tous été adoptés à l'unanimité. En préambule à cette session, le maire est revenu sur l'actualité récente. Vendredi, la ministre de la Citoyenneté s'est rendue au centre de vaccination de Portivechju. Marlène Schiappa a loué son efficacité qui a déjà permis de piquer plus de 10 000 personnes.

Jean-Christophe Angelini espère que « le taux de vaccination permette d'entrer dans la saison touristique de manière sereine ». Une saison touristique qui sera amputée de son avant-saison et dans l'attente des règles selon l'évolution de la crise sanitaire, « nous ajustons nos efforts pour être en capacité d'accueillir les touristes dans les meilleures conditions ».

## Protection animale

Parpaings, blocs de béton, tuyaux, machines à laver, meubles, épaves de voitures... Elles fleurissent au bord des



Le conseil municipal a notamment adopté les subventions aux associations pour un montant total de 504 000 euros. J.T

routes ou dissimulées dans les maquis : les décharges sauvages sont un véritable fléau dû à la cupidité de certains entrepreneurs et à la fainéantise de quelques citoyens. Pour enrayer ce phénomène, la municipalité va créer une brigade de l'environnement et de la condition animale. « Depuis de longues années, les atteintes à notre environnement dégradent le quotidien des Porto-Vecchiaïes tant que notre écosystème. L'incivisme et les comportements irresponsables sont une problématique

réelle », a déploré Vincent Gambini, conseiller municipal délégué au développement durable.

Rattachée à la police municipale, cette brigade de l'environnement et de la condition animale sera placée sous le commandement du garde champêtre. Ses missions seront la lutte contre les incivilités avec la détection et la résorption des dépôts sauvages, la recherche des auteurs et leur verbalisation. Elle aura également en charge de la protection animale et la lutte contre la maltraitance, la divagation et

des jeunes », a précisé Dominique Verdoni, adjointe déléguée à la culture. En revanche, une adhésion sera nécessaire pour bénéficier de certains services et animations. Selon les catégories, les tarifs ont été fixés entre 5 et 15 euros par an. Par ailleurs, les élus ont délibéré pour acquiescer un fonds de livres d'un montant de 153 150 euros, dont 76 % seront financés par la CdC et l'État.

Enfin, la municipalité projette de mettre en place un parcours urbain. « Da Bastionu a Bastionu » sera une boucle patrimo-

## La municipalité se dote d'un organigramme

C'était une promesse de campagne électorale : le maire a présenté l'organigramme de la municipalité. « Après le budget, c'est le deuxième acte politique fort qui dit beaucoup de l'avenir des Porto-Vecchiaïes. » Sous l'autorité du premier magistrat et de la directrice générale des services, quatre pôles structurent la mairie.

Le pôle population réunit le service éducation, action culturelle et sportive, social et solidarités. Il devra mettre en place le centre communal d'action sociale.

Le pôle territoires regroupe le service de l'urbanisme et les projets structurants. Il devra élaborer le futur PLU.

Le pôle développement concentre l'environnement, la tranquillité publique et les grandes transitions. Il est en charge notamment de l'extension du port de plaisance.

Le pôle ressources rassemble l'administration générale, les ressources humaines et les finances.

J.T

la capture des animaux. Enfin, cette brigade sera compétente en matière de pollution, d'atteinte aux espèces et espaces protégés et à la gestion des obligations de débroussaillage. Au-delà de cet aspect répressif, la brigade de l'environnement aura un rôle préventif et éducatif, avec des actions de sensibilisation auprès des scolaires, des associations et des citoyens.

## Da Bastionu a Bastionu

La culture a occupé une place importante de ce conseil municipal avec cinq délibérations. La médiathèque qui devrait être inaugurée à la fin du mois de juin, aura un accès libre et gratuit : « Notre volonté est qu'elle soit ouverte et au service de l'ensemble des usagers et notamment

niale, culturelle et citoyenne dont l'objectif est de connecter la citadelle à la marine. Ce tracé de 4,5 km réparti en 16 étapes va retracer l'histoire de la ville, relier les lieux emblématiques de la commune comme le Bastion de France, Funtana Vechja, les marais salants, la médiathèque et l'usine à liège. Aménagement urbain, placettes, chemin balisé, lieux identifiés... « Nous voulons que ce parcours soit convivial et ludique, qu'il devienne un nouveau lieu de sociabilité pour les habitants et les visiteurs », a indiqué Dominique Verdoni.

Ce parcours sera complémentaire des deux itinéraires, en haute ville et à la marine, préparés par l'office intercommunal de tourisme relatifs à l'histoire et au patrimoine.

JOSÉ TAFANI